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美国波音公司新任首席执
行官戴夫·卡尔洪 22 日说，737�
MAX 系列客机生产线将在今
年春天恢复运作，因为预期美国
联邦航空局夏天发放“复飞”许
可， 他确信乘客届时将恢复对
MAX 客机安全性的信心。

波音客户却不那么乐观。

急“复产” 盼“复飞”
卡尔洪与波音员工在华盛

顿州西雅图开会后，借电话会议
向媒体记者发表声明。

按照卡尔洪的说法，波音从
没 有 让 MAX 永 久 停 飞 的 想
法 ， 也 不 会 让 MAX 系 列 改
名，以改善公众对这一机型的负
面印象。

波音公司 21 日发表声明，
联邦航空局最快在今年年中批准
737� MAX 复飞。 按照卡尔洪的
说法，美国联邦航空局批准复飞并
不是 MAX 复产的必要前提，复
产时间将“比 6 月早几个月”。 当
记者追问具体日期时，他暗示“大
约两三个月后”即可恢复生产。

联邦航空局最新声明则说，
仍在“全面、谨慎”地审查波音提
交的 MAX 缺陷修正方案，但没
有设定结束审查的期限。

美联社说，波音决定“不等
复飞批准就恢复生产”， 意味着
波音自信联邦航空局的审查结
论不会有太多“意外”。

波音的修正方案包括“升
级”飞控系统软件，每架飞机仅
需几小时就可以完成这部分改
动。另外，波音本月决定在客户手
册中修改一项“建议”： 驾驶
MAX 客机的飞行员需要接受飞
行模拟器培训， 代替原先更省时
省钱的“电脑软件培训”。

损失重 难乐观
MAX 系列是波音旗下最

畅销机型，投产以来在全球售出
大约 5000 架， 直至 2018 年 10
月和 2019 年 3 月两起重大空难
导致 346 人死亡、暴露这一机型

“致命”设计缺陷，联邦航空局去
年 3 月发布 MAX 禁飞令。 波音
今年 1 月正式暂停生产 MAX。

这一危机让波音蒙受巨大
经济和声誉损失，可能让老对手
欧洲空中客车公司反超波音、成
为全球第一大飞机制造商。 波音
原首席执行官丹尼斯·米伦伯格
本月下马，卡尔洪接任。

在波音位于华盛顿州和得
克萨斯州的两个基地内， 停放着
大约 400 架全新 MAX 客机，等
待交付给全球各地客户。波音过去
几天暂时关闭西雅图附近的
MAX 总装线， 线上 3000 名员工
重新分配岗位。 卡尔洪承诺，不会
让这批人下岗。

然而，不少波音供应商被连
累，不得不解聘大批员工。 制造
MAX 机身的势必锐航空系统公
司说，准备裁员 2800 人。

尽管波音公司急于让 MAX
系列“重装上线”，它的客户保持
审慎观望态度。

美国西南航空公司上周说，
决定推迟至 6 月 6 日再决定是
否让 MAX 客机重新“上岗”。 西
南航空是 MAX 系列在美国国
内最大客户，已购买 30 多架。

美国联合航空公司总裁斯
科特·柯比 22 日说，他预期今夏
还无法重新启用 MAX 客机。

咨询机构 IHS 马基特公司
22 日发布的分析报告说， 如果
MAX“停飞”持续至 6 月，美国
国内生产总值增长将损失 0.1
个百分点；停飞至 12 月，则损失
翻倍。 美国财政部长史蒂文·姆
努钦更悲观，说波音的麻烦可能
把美国经济增长拉低 0.5 个百
分点。 （新华社专特稿）

据新华社电 在达沃斯世界
经济论坛 2020 年年会召开期
间，第四届“一带一路”达沃斯
论坛 22 日在此间举行，聚焦高
质量发展和消除贫困等议题。

清华大学校长邱勇当天在
致辞中表示，面对百年大变局，
中国方案成为国际社会热议焦
点。 无论是“一带一路”建设，还
是扶贫攻坚， 中国都提出了独
特方案，取得了重要经验，也逐
渐形成了比较稳固的制度体系
和治理理念。

中国国家发展和改革委员
会副主任兼国家统计局局长宁
吉喆表示，当前，世界经济增长
动力不足， 发展不平衡依然是
当今世界最大的不平衡，消除贫
困依然是最大的全球性挑战 。
共建“一带一路”聚焦共同发展
这一根本问题，通过互联互通可
将各方优势转化为共同发展的
合力。

马来西亚国际贸易和工业
部部长达雷尔·雷京在发言中
说，中国在消除贫困方面取得了
伟大成就，值得马来西亚和其他
国家学习。 目前， 马来西亚对
“一带一路 ” 倡议有了更多了
解，马来西亚愿重申对这一倡议
的支持，并希望加强与中国在各
领域的交流与合作。

日本国际协力银行行长前
田匡史在发言中说， 日本国际
协力银行和中国已签署了一些
合作项目，他很高兴看到“一带
一路”倡议取得成效，出现了一
批高质量发展的合作项目。

谈到中国的扶贫经验，保加
利亚前总统普列夫内利耶夫在
论坛上说， 中国在长远规划和
执行能力方面树立了一个很好
的榜样。

复旦大学中国研究院院长
张维为表示，中国的经验表明，
一个发展中国家一定要把改善
民生作为重中之重， 一定要把
消除贫困作为一项核心人权 ，
因为贫困本身就是对人的基本
尊严和基本权利的亵渎。

第四届“一带一路”达沃斯
论坛由清华大学、 中国国家发
展和改革委员会国际合作中心
等主办。“一带一路”达沃斯论
坛 2017 年 1 月创立，每年达沃
斯世界经济论坛年会期间在瑞
士举行。

历经数年激辩， 英国议会两院
22 日终于批准退出欧洲联盟法案。
这意味着“脱欧”法案在英国生效的
最后一道障碍已扫除，英国有望在 9
天后如期成为第一个与欧盟挥手告
别的国家。

抵终点
英国首相鲍里斯·约翰逊当天

发表声明说：“有时感觉我们似乎永
远无法冲过‘脱欧’终点线，但我们
做到了。 ”议会放行阐明英国退出条
件的“脱欧”法案，“意味着我们将在
1 月 31 日离开欧盟，以联合王国（之
名）前行”。

“现在我们可以把过去三年的
积怨与分裂抛诸脑后， 致力于实现
一个光明、激动人心的未来。 ”

路透社报道， 法案最快可能在
23 日获英国女王伊丽莎白二世签
署，随后正式生效。

英国议会下院 22 日早些时候
经由系列表决把上院对法案所提 5
条修正案全部推翻。 上院随后没有
再“固执己见”，两院得以就法案最
终文本达成一致。

按照美联社的说法， 不少上院
议员 22 日意识到必须放弃。 执政党
保守党籍上院议员马丁·卡拉南说：

“我们已走到一条长路的尽头。 ”
英国议会两院审议对方三读通

过的法案时没有时限， 两院可反复
修改法案、送交对方审议，直至其中
一方妥协。 这一过程被称为“打乒
乓”。 下院有权否决上院所作修改。

启新程
欧洲议会同样需要表决通过“脱

欧”法案，日期可能在 29 日。 不过按
照法新社的说法，“脱欧” 法案获英
国议会批准是“一个历史性时刻”，
意味着英国朝成为首个离开欧盟的
国家又迈进一步。

英国 2016 年经公投决定离开欧
盟， 此后 3 年半一直陷于“脱欧”进
程。 英国民众就如何、何时甚至是否

“脱欧”难达共识，致社会深度撕裂。
前任首相特雷莎·梅与欧盟达成

的“脱欧” 法案在英国议会屡遭否
决，导致“脱欧”日期多次延后，特雷
莎·梅黯然离职。 约翰逊去年“接棒”
首相职位后，同样与议会“斗法”未
果， 后经议会下院选举才让保守党
取得压倒性优势，最终得以推动“脱
欧”法案迈过议会门槛。

按照美联社的说法， 英国如期
“脱欧”只完成了整场进程的第一阶
段。 英国随后需要与欧盟完成未来
关系谈判。 英国政府坚持要求今年
年底前结束谈判。 法新社推断，英欧
谈判可能比“协议离婚” 的挑战更
大。 （新华社特稿）

美国华盛顿州西雅图市中
心一家快餐店外 22 日晚发生枪
击， 至少一名女子丧生、7 人受
伤。 警方正在搜捕多名嫌疑人。

因争执而起
西雅图市警察局长卡门·贝

斯特告诉媒体记者，枪击发生在
一个购物街区的一家麦当劳餐
厅外，那里距离西雅图热门景点
派克市场只有几个街区。

法新社报道 ， 枪击发生在
傍晚 5 时刚过， 事发区域人头
攒动，下班和买完东西的人正往
家赶。

贝斯特说，目击者描述和视
频画面显示，枪击发生前，有人
在麦当劳餐厅外发生争执，随后
掏枪互射，伤及路人。

“那些人掏出枪，随后枪声
响起，人们向各个方面奔跑，”她
说，多名枪手逃离，警方已经封

锁现场。
贝斯特拒绝说明几名嫌疑

人在逃。 警方要求人们远离事发
区域，并在搜捕嫌疑人的过程中
关闭一处地铁站。

咖啡厅员工泰勒·帕森斯告
诉《西雅图时报》，他事发时正在
上班，突然听到枪声响起，随后
看到有人倒地，多人冲进咖啡厅
寻求庇护。

“枪击太吓人。 那种恐惧感

（离我）那么近。 ”帕森斯说。

吁改善安全
所有遭枪击人员据信均为

路人，暂时不清楚其中是否有游
客。

当地消防部门发言人说，那
名遇难女子年龄大约四五十岁、
当场身亡。

7 名伤员被送往“海景医疗
中心”救治，包括一名 9 岁男孩。

这家医院的发言人苏珊·格雷格
说，一名 55 岁女子腹部中弹，接
受了急诊手术；那名男孩腿部中
枪，情况危重；其他 5 名男伤员
伤势稳定。

这是西雅图不到两天发生
的第三起枪击。 华盛顿州州长杰
伊·英斯利在一份声明中说，听
到西雅图今晚发生枪击的消息
令他“惊恐”。

（新华社特稿）

英国“脱欧”法案冲线成功
有望在 9 天后如期成为第一个与欧盟挥手告别的国家

不到两天
三起枪击

第四届“一带一路”达沃斯论坛
聚焦高质量发展与消除贫困

“50 岁”达沃斯，有这些关键词
1 月 21日至 24 日，瑞士小镇达沃斯，

达沃斯世界经济论坛 2020 年年会举行。
大大小小会议、对话等活动多达数

百场， 涉及领域方方面面。“工作的未
来”“健康的未来”“如何拯救地球”“超

越地缘政治”“科技向善”“更公平的经
济”“更好的企业”等等，都是今年议题。

可以说，一百个记者眼中有一百个
达沃斯。 那么，在新华社记者眼中，今年
的“达沃斯印象”有哪些关键词？

论坛举办这几天 ， 达沃斯没下
雪，比较暖和，往年白雪皑皑的招牌
景观反而比较少见。

倒也应景 。 气候变化是今年论
坛上一大主题。

雪
景

斗转星移 ， 小镇达沃斯如今第
50 次接待全球各界人士在此讨论
地区和全球重大事项。

世界经济论坛创始人兼执行主
席克劳斯·施瓦布说，绝大多数全球
公众都希望领导者探寻合作新路
径， 共同应对人类面临的各项重大
挑战。

生
日

“达沃斯”本身就是关键词。
每年一度，全球各领域精英人士

齐聚达沃斯，关注共同的命运 ，探讨
这个时代最具前瞻性的重要议题。

达
沃
斯

随着经济发展 、社会进步 ，利
益 攸 关 方 不 只 是 股 东 和 所 有 权
人 ，也是职工 、消费者乃至环境 。
是你，也是我。

今年论坛重新聚焦其创始理
念———“利益攸关方 ”， 呼吁国际
合作和团结。

从 2018 年 “在分化的世界中
打造共同命运 ”，到 2019 年 “重塑
全球治理架构 ， 迎接全球化新浪
潮 ”，再到今年 “凝聚全球力量 ，实
现可持续发展 ”，连续三年 ，达沃
斯论坛设置的主题与 “人类命运
共同体 ”理念和 “共赢共享 ”的中
国方案有着紧密的内在联系。

利
益
攸
关
方

与会嘉宾在忍受这里拥堵交通的
同时， 更需要为世界经济和人类社会
可持续发展疏通一个又一个“堵点”。

拥
堵

今年 ，5G 技术也当仁不让成为
论坛上全球政商人士一大热点话题。

5G

人们总是说 ， 一切为了孩子 。
瑞典 “环保少女 ”格蕾塔·通贝里也
来到了达沃斯，发出自己的声音。

过去一年多 ， 她凭借环保领域
的一些高调表现 ， 迅速成为走红全
球的 “环保先锋 ”，但也引发过一些
争议和质疑。

无论如何 ，“通贝里现象 ” 折射
出欧洲民众 、 特别是年轻人对环境
保护问题的重视。

孩
子

（据新华社电）

西雅图市中心发生枪击 至少一死七伤

1 月 22 日，在英国伦敦，英国首相鲍里斯·约翰逊在议会下院发言 新华社发

1 月 22 日 ，
在瑞士达沃斯 ，
欧盟委员会主席
冯德莱恩在世界
经 济 论 坛 2020
年年会上发表特
别致辞

新华社发

不不等等复复飞飞令令
波波音音拟拟复复产产 MMAAXX

美国波音 737� MAX 客机 图 / 视觉中国 （资料照片）

今年论坛吸引了来自 100 多个
国家和地区约 3000 名政商学各界
代表。 在这里，记者能“偶遇”联合国
秘书长古特雷斯、美国总统特朗普 、
欧盟委员会主席冯德莱恩等名人。
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